
 

 
 
 

 

Reunión delegados curso MEDEM 2018‐2019 
 

Fecha: viernes, 3 de mayo de 2019 

Hora de inicio: 14:00 horas 

Hora de finalización: 15:00 horas 

Lugar: Sede de ISEM Fashion Business School 

 
Asistentes: 

Luz López‐bleda: Alumna y delegada MEDEM 2018‐2019 

Ana Cecilia Núñez: Alumna y subdelegada MEDEM 2018‐2019 

Patricia San Miguel: Coordinadora académica del MEDEM 

Begoña Carnero: Coordinadora de calidad 

Cristina Lorenzo: Representante PAS 

 
Temas tratados: 

1. Docencia: Recibir opiniones y sugerencias sobre el programa académico. 

2. Viajes/ Visitas: Sugerencias/ opiniones sobre la organización y contenido del mismo 

3. Mentoring 
 

 
Desarrollo de la sesión: 

 
1. Docencia: 

El delegado manifiesta el grado de satisfacción de los alumnos con el programa y la calidad 

docente de los profesores. En general se muestran bastante satisfechos, aunque nos 

transmiten que a estas alturas del programa tienen una gran carga de trabajo. 
 

Entre las sugerencias, destacan: 
 

1. Mayor seguimiento del TFM 
 

2. Aumentar las horas de Innovación 
 

3. Incluir en el programa una sesión sobre metodología en las prácticas externas para el 

desarrollo del proyecto y alguna sesión más al principio del programa sobre el trabajo en 

equipo y el Método del caso. 
 

4. Nos comenta su grado de satisfacción muy positivo con los talleres de tendencias, carreras 

profesionales, tejidos y Creatividad. En cuanto al taller de planificación, están más 

decepcionados y nos sugieren enfocarlo de otra manera, esperaban otros contenidos. 



 

2. Viajes/ Visitas: 
 

Gran satisfacción con el contenido de los viajes a IFM y Bocconi. Como novedad y siguiendo 

sugerencias de años anteriores, este año se ha incluido una sesión extra previa a la visita de 

Premiere Vision. Nos confirman que la sesión les sirvió de gran ayuda. 
 

Destacan la buena organización de los viajes por parte de ISEM. 

3. Mentoring: 

Como novedad este año se ha incorporado la figura del mentor. El grado de satisfacción en 

general con esta figura es alto. Nos transmiten el rendimiento muy positivo que han obtenido. 

Como sugerencia que siga los próximos años y aumentar el número de sesiones. 

 
 

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión 
 
 
 

Madrid, 3 de mayo de 2019 

 


